
藤原建志  

質  問  の  件  名  及  び  質  問  の  要  旨  （質問時間）  答弁を求める者  

１ 資産の有効活用について   (２０分) 

市は全市的な観点で、市保有の資産を最大限に活用し、自

主財源の確保、拡大、また有効活用をさらに努めることが肝

要であると考え、以下の質問をいたします。  

(１ )  市の見解について  

(２ )  広告、自動販売機の現状と今後の展開は。  

(３ )  土地・建物の有効利用と今後の展開について  

(４ ) 不要物品のネットオークションの活用について  

 

２ これでいいのか子供の貧困対策 (２０分) 

家庭が経済的に苦しい子供は６人に１人に上り、ひとり親

家庭の半数以上が貧困状態と言われています。  

経済状況や地域の教育環境によって、子供たちに学力や進

学の格差が生まれている。本当にこれでいいのか、市はもっ

と積極的に取り組む必要があると考え、以下の質問をいたし

ます。  

(１ )  のびのび算数教室の状況について  

(２ )  支え合い協議会の子供教室の取組状況について  

(３ )  公益財団法人・日本財団の取組に対する見解は。  

(４ )  自治体や、委託を受けた NPO による放課後無料教室な

どが各地に広がり、厚生労働省が今年度、補助金を出

す都道府県、市町村は４２３自治体に上り、無料教室

に通えない児童生徒のため、ボランティアらによる家

庭訪問型の支援も補助対象に加わり、１５６自治体で

実施予定とお聞きしますが、市の見解は。  

 

市長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長  

教育委員会教育

長  

 


